

Die 23. Swiss Expo schloss mit dem Sieg von Sunibelle Dempsey ESPRIT à Von Känel Markus & N. Sudan, G. Jones, P. Conroy, 3454 Sumiswald (BE) und von KATE à Jungen BG, 3723 Kiental (BE.) als Supreme Champion der Zweinutzungsrassen

Die Swiss Expo schloss diesen Samstag, 12. Januar 2019, mit stabilen Besucherzahlen und einem noch grösseren Anteil internationaler Gäste aus ganz Europa sowie Nordamerika und sogar Asia ihre Türen. Rund 24'000 Besucher kamen während der viertägigen Veranstaltung an die Expo Beaulieu Lausanne. Mit 130 Ausstellern, rund 400 Züchtern und über 1'000 Kühen und Rindern stand die Swiss Expo erneut vier Tage lang mit spektakulären Rinderwettbewerben, die die Besucher mit Begeisterung verfolgten, im Rampenlicht der nationalen und internationalen Presse. Die Swiss Expo bot den Züchtern, die aus der Schweiz und anderen europäischen Ländern kamen, eine einzigartige Plattform, um einem begeisterten Publikum die Früchte ihrer Arbeit vorzustellen, und stellte damit ihr Renommee erneut unter Beweis.

Die nächste Ausgabe der Swiss Expo findet voraussichtlich vom Mittwoch, 15. Januar, bis Samstag, 18. Januar 2020, statt.

Nachwuchs zeigt grosses Interesse für die Landwirtschaft

Auch in diesem Jahr war das Interesse des Nachwuchses für die Swiss Expo wieder gross: So kamen Schulklassen, die die Herstellung von Butter bestaunten, Schüler verschiedener Landwirtschaftsschulen, die jedes Jahr die Swiss Expo besuchen, und die Teilnehmer der Showmanship aus der Schweiz und Europa. Die Begeisterung des Nachwuchses für die Swiss Expo zeigt, dass die Landwirtschaft sich grosser Beliebtheit erfreut und die Zukunft der Landwirtschaftsbranche gesichert ist.

Die 2. Ausgabe der internationalen Showmanship der Schweiz war erneut ein Erfolg

Der Nachwuchs eröffnete die 23. Swiss Expo mit der 2. internationalen Showmanship der Schweiz. Rund 80 Teilnehmer (gegenüber 60 im letzten Jahr) im Alter von 9 bis 28 Jahren aus 7 Ländern (Schweiz, Frankreich, Österreich, Deutschland, Belgien, Italien und Luxemburg) nahmen an dem Wettbewerb und an der von den Richtern im Ring organisierten «Choreographie» teil, um ihr Talent als Vorführer unter Beweis zu stellen. Drei Schweizer Teilnehmer zeichneten sich dabei besonders aus:

Junior-Championat

- Thibaud Saucy (16 Jahre) aus Develier im Kanton Jura erreichte den 1. Platz
- Jann Bürkli (10 Jahre) aus Muri im Kanton Aargau belegte den 3. Platz

Senior-Championat

Der 26-jährige Berner Michael Fankhauser erreichte den 2. Platz im Senior-Championat.

Den 1. Platz im Senior-Championat belegte die 22-jährige Italienerin Erica Beltramino aus Turin.

Die detaillierten Ergebnisse und die Fotos sind verfügbar auf der Website von Swiss Expo: <https://www.swiss-expo.com/de/showmanship/resultat-showmanship-2019>



Ergebnisse der Showmanship

- **Junior-Championat**

Richter: Patrick Rüttiman (Schweiz)
Champion: Thibaud Saucy (Schweiz)
Reserve: Tabea Cramer (Deutschland)
Mention: Jann Bürkli (Schweiz)

- **Senior-Championat**

Richter: Adrian Entrecanales (Spanien)
Champion: Erica Beltramino (Italien)
Reserve: Michael Fankhauser (Schweiz)
Mention: Marike Loesing (Deutschland)

Mehr Informationen: <https://www.swiss-expo.com/de/showmanship/presentation-showmanship>

Ein international renommierter Rinderwettbewerb

Der Rinderwettbewerb der Swiss Expo geniesst europaweit und international einen sehr guten Ruf, dem die Swiss Expo auch dieses Mal gerecht werden konnte. Die Veranstaltung hat sich zu einer festen Grösse für nationale und internationale Züchter entwickelt, die den besten Richtern und einem begeisterten Publikum die Früchte ihrer Arbeit vorführen konnten.

Ein international beliebter und viel beachteter Wettbewerb

Alle Wettbewerbe wurden das fünfte Jahr in Folge als Livestream übertragen. Nutzer aus aller Welt verfolgten die Wettbewerbe live. Auch die Facebook-Seite von Swiss Expo lockte insbesondere mit den in Echtzeit geposteten Fotos eine Rekordbesucherzahl an. Dies zeigt, dass sich das Publikum für die neuen Technologien begeistert, die es Besuchern aus der ganzen Welt ermöglichen, die Wettbewerbe live zu verfolgen.

Ein attraktives Rahmenprogramm für Besucher und Fachleute

Der Ausbau des Gastronomieangebots mit einem Schwerpunkt auf lokale Spezialitäten bestätigt die Bedeutung der Messe als Treffpunkt für Fachleute, aber auch für das breite Publikum mit einem Faible für regionale Produkte und die Landwirtschaft. Die zahlreichen Restaurants mit ihrer geselligen Atmosphäre und ihren köstlichen Spezialitäten **sorgten für das leibliche Wohl der Besucher und boten den vielen internationalen Besuchern die Gelegenheit, unsere regionalen Produkte kennenzulernen.**

Zufriedene Aussteller an der 23. Swiss Expo

Für die Branchenprofis bleibt die Swiss Expo die wichtigste Plattform, um ihre Neuheiten vorzustellen und Kunden zu treffen. Sie zeigten sich insgesamt mit der 23. Swiss Expo zufrieden. So auch Xavier Niederhauser, Direktor von Rovagro und Sponsor: «Als Marktführer ist die Swiss Expo für uns eine Pflichtveranstaltung. Deshalb sind wir in diesem Jahr nicht nur mit unserer üblichen Standfläche vertreten, sondern sind auch Hauptsponsor der Messe geworden. Die Swiss Expo ist und bleibt für uns eine wichtige Begegnungs- und Austauschplattform mit unseren Kunden.» Gabriel Collier, Vertriebsmitarbeiter bei UFA, war schon Aussteller an der Swiss Expo, als diese noch in La Chaux-de-Fonds stattfand. Er sagte: «Die Swiss Expo ist eine Pflichtveranstaltung. Wir können hier unsere Kunden treffen, uns austauschen und unsere Neuheiten präsentieren. In der Landwirtschaftsbranche arbeiten und nicht an die Swiss Expo kommen? Unmöglich.» Armin Bertschy, Direktor der Arnold Bertschy AG und Sponsor, ist seit 17 Jahren als Aussteller mit dabei. Er hebt besonders die gesellige Atmosphäre hervor: «Da die Züchter mehrere Tage vor Ort sind, hat man die Zeit, sich auszutauschen und miteinander zu diskutieren. Das ist gut fürs Geschäft.»

Der Agrotechnik-Sektor wartete in diesem Jahr mit einem noch grösseren Angebot auf. Einige Stände haben sich trotz des schwierigen wirtschaftlichen Kontextes, in dem sich die Branche befindet, im Vergleich zu den Vorjahren sogar noch weiter entwickelt.

All unsere Reportagen zu den Ausstellern sind verfügbar über Swiss Expo TV:

- <https://youtu.be/UHnR8BSwQUI>
- <https://youtu.be/pcXADlhDtg4>

Kontakt

Organisatoren
Association Swiss Expo
La Grosse Ronde 1
CH-2126 Les Verrières
info@swiss-expo.com
www.swiss-expo.com
Tel. +41 (0) 32 866 18 10

Präsident
Jacques Rey
Tel. + 41 (0)79 757 85 45

Vize-Präsident
Marc-Henri Sauty
Tel. +41 (0)78 621 16 17

Presse

Cindy Guignard
Kommunikationsleiterin
presse@swiss-expo.com
Tel. +41 (0)78 744 34 01
www.swiss-expo.com

Fotos

Frei verwendbare Fotos und die Logos der Swiss Expo sind verfügbar:

- auf unserer Website: www.swiss-expo.com
- auf unserer Facebook-Seite: <https://www.facebook.com/SwissExpo>

Medienmappe 2019

Laden Sie die Medienmappe der Swiss Expo 2019 herunter: <https://www.swiss-expo.com/de/medien/pressemitteilung>

Pressemitteilungen und Medienmappe

All unsere Pressemitteilungen und unsere Medienmappe stehen unter www.swiss-expo.com auf Deutsch und Französisch zur Verfügung.